

学校便り 3月号

令和5年2月22日発行

和歌山市立岡崎小学校

学校長 塩谷 通功

一歩一歩着実に成長しています!

2月から3月にかけて、冬の終わりから春先の天候を表す言葉として、「三寒四温」という言葉がありますが、天気の良い日には、運動場や校庭で子供達の元気な声が聞こえています。春の訪れまであと一息といったところでしょうか、待ち遠しいですね。

先日のことですが、朝、校門前で登校する子供達を迎えていると、「校長先生、久しぶり!」と声をかけてくれる子がいました。出張が続き、不在にすることが多かった時など、そんな声をかけてくれる子がこれまでもいましたが、気にかけてもらえると幾つになっても嬉しいものです。

他にも、保護者の方に手を引かれながら登校していた子が、いつしか自分だけで登校できるようになっている姿に出会い、成長を実感することが出来、嬉しく思っています。そういった意味では、先日の学習参観はいかがだったでしょうか。子供達の成長の一端を感じていただけたのではないのでしょうか。寒い中、学習参観と合わせて懇談会にも参加いただきましたこと、感謝申し上げます。

さて、早いもので今年度も残すところ一か月あまりとなりました。学校では、一年の締めくくりの時期を迎えます。学習のまとめをすると同時に、次の学年に向かう心構えや準備をしておくこととなります。

この時期を有意義に過ごし、よい締めくくりをしていきたいと思えます。機会があれば、ご家庭でもお声掛けや励ましなどよろしくお願いいたします。

ご協力ありがとうございました!

今年も、昨年に続き、ベルマークのポイントで、「ドッチビー」を購入してくれました。体育館や運動場で使えるようにしてくれていますので、活用してくださいね。

皆様のご協力のおかげで、子供達の喜びにつながっていること、感謝申し上げます。

また、ベルマーク・環境委員会の子供達、厚生部ベルマーク担当の方々、ありがとうございました。引き続き、ご支援よろしくお願いいたします。

※ 最後になりましたが、保護者の皆様、地域の皆様方に支えていただき、これまで無事教育活動を展開できておりますこと感謝申し上げます。

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。